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Zitat von miguel 

Zitat von Norbert 

Wenn wir eine größere Strahlkraft haben, warum haben wir dann nicht
wesentlich mehr Mitglieder als Freiburg? Mehr Sponsoren ec. (das mit den
Sponsoren meine ich generell). Unsere Strahlkraft hat über die Jahre aus
verschiedenen Gründen nachgelassen. Wir müssen akzeptieren, dass z,B.
Freiburg momentan der größere Versin ist. Die Fans könnten zumindest dazu
beitragen, dass sie einfach mehr Mitglieder werben. In der 2. Liga haben neben
dem HSV St. Pauli und auch Düsseldorf mehr Mitglieder als wir.

Tss, ich glaub jedem hier drinnen ist klar, das uns Freiburg, Augsburg, Mainz etc. nur
noch im Rückspiegel sehen.....und wenn wir nicht verdammt aufpassen Fürth auch
bald, Mitgliederanzahl hin oder her!

Also, der Tag an dem Färrd uns im Rückspiegel sieht, wird in diesem Jahrtausend nicht
vorkommen ihr alten Schwarzmaler........... macht doch diesen Miniverein nicht größer als er
tatsächlich ist.

National NULL Aufmerksamkeit und International schon gleich gar nicht........

Beim letzten BVB Pokalspiel in Färrd war ich mit Freunden im Ronhof, die wussten nicht mal wo
Färrd ist und das meine ich Ernst. Will damit sagen, die fliegen aber sowas unter dem Radar,
das selbst ne Mücke höher fliegt.......
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